



Romanos

Bien con Dios

De Manera Personal

Romanos 14:14-33

Lección Cuarenta y Seis

Currículo de Mission Arlington/Mission Metroplex

Romanos

Bien con Dios

Lección Cuarenta y Seis

Página 2 de 4

De Manera Personal

Los versículos en nuestro estudio de hoy hacen dos afirmaciones muy prácticas. En primer lugar, Pablo dijo que él estaba escribiendo a los romanos para recordarles asuntos espirituales importantes. En segundo lugar, Pablo les escribió acerca de su intención de visitarlos y las cosas que debía hacer antes de ir. Pablo estaba siendo muy personal con los romanos. Lea Romanos 15:14-16, 20, 25-29, 31, 32.

Vemos en estos versículos la forma humilde en la que Pablo habló a veces. Sí, podía ser directo, incluso duro, pero aquí es muy suave y le da el crédito a los romanos de saber de lo que les ha estado hablando. Miguel Ángel, una vez que empezó a trabajar en un gran bloque de mármol, alguien le preguntó que qué estaba haciendo, su respuesta fue algo así como: "Voy a liberar el ángel que está ahí adentro." Pablo estaba tratando de sacar lo mejor de la iglesia en Roma.*

Había tratado de lidiar con el difícil problema de si los Judíos estaban en lo cierto o no. Él tuvo que recordarles que los Judíos estaban equivocados acerca de algunas cosas. Él quería que vieran que todos estaban parados sobre terreno llano delante de Dios cuando tenían fe en Jesús.

A continuación, explica que su vocación personal es la de ser un misionero a los gentiles. Pablo había dicho que él era tan judío como nadie más lo haya sido. Pero Dios lo llamó de esa vida a una tarea que los Judíos definitivamente no aprobaban. Dijo que su alegría en la vida estaba llevando gloria a Cristo Jesús al servir a Dios.

Él continuó diciendo que había tenido éxito en aquello a lo que Dios le había llamado. Los siguientes versículos nos dicen que Pablo nunca reclamó el éxito personal. Él se entregó a Dios y el Espíritu Santo de Dios lo usó. Versículo 18: "Porque no me atreveré a hablar de nada sino de lo que Cristo ha hecho por medio de mí..." Es fácil imaginarse viendo su rostro resplandeciendo al decir, "de tal manera que desde Jerusalén y por los alrededores hasta Ilírico, todo lo he llenado del evangelio de Cristo."

Pablo nos dio una visión especial de su estrategia misionera. Él dijo que él nunca había querido predicar a personas que eran asistentes regulares de la iglesia. Su ambición fue siempre la de encontrar a personas que nunca habían oído hablar de Jesús y darles las Buenas Nuevas por primera vez. Incluso citó a Isaías, quien en el capítulo 53 habla de Jesús, el "Siervo Sufriente." Isaías dijo que aunque muchos no habían oído hablar de Jesús, iban a ver lo que nunca se les había dicho y escuchar lo que jamás habían oído. Pablo está diciendo que él estaba llevando a cabo esa misión. Él iba a donde nadie había oído nunca. Él no era feliz siguiendo a otra persona en el ministerio, él fue un pionero ... al frente en la entrega de las Buenas Nuevas.

Entonces, Pablo compartió con los romanos su gran deseo de ir a España. Le dijo a los romanos que él tenía toda la intención de pasar a Roma en su camino a España. Él quiere pasar tiempo con ellos, y cumplir con su profundo deseo de conocerlos y a su iglesia.

Romanos

Bien con Dios

Lección Cuarenta y Seis

Página 3 de 4

Pero primero tenía que ir a Jerusalén. Luego a las iglesias de Macedonia, probablemente dirigidas por la iglesia en Filipo, y las iglesias de Acaya, que ahora es Grecia, habían donado dinero para ayudar a los cristianos en Jerusalén. Pablo estaba encargado de entregar la ofrenda a ellos.

Pablo ruega a los romanos a unirse a él en oración por su viaje y por su seguridad en Jerusalén. Él estaba consciente del peligro e incluso había sido advertido de no ir a Jerusalén.

Esos temores estaban bien fundados. Cuando llegó allí, fue atacado, arrestado y enviado a la cárcel en Cesarea. Se quedaría en la cárcel durante dos años. Finalmente fue enviado de Cesarea a Roma para ser juzgado ante César. Entonces finalmente llegaría a ver a los romanos.

**Versículo a Memorizar: “Por tanto, mi servicio a Dios es para mí motivo de orgullo en Cristo Jesús.”
Romanos 15:17 (NVI)**

*Las porciones subrayadas aparecen en el Guía del Maestro y en la Pagina del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.

Para el Maestro:

Objetivos de la lección: Animar al estudiante a imitar a Pablo atestiguando con quien quiera que se encuentre.

1. Pedro tuvo la misma actitud de Pablo cuando humildemente aseguró a sus lectores que él sabía que ellos no eran ignorantes. Él dijo: "Por eso siempre les recordaré estas cosas, por más que las sepan y estén afianzados en la verdad que ahora tienen. Además, considero que tengo la obligación de refrescarles la memoria mientras viva en esta habitación pasajera que es mi cuerpo; porque sé que dentro de poco tendré que abandonarlo, según me lo ha manifestado nuestro Señor Jesucristo." 2 Pedro 1:12-14. Los verdaderos ministros del Evangelio siempre enseñan con humildad. Su actitud será como la de Pablo y Pedro.

2 . Note tres cosas que Pablo dijo sobre los cristianos de Roma: En primer lugar, que estaban "llenos de bondad." La bondad que Pablo usa aquí, es la más alta prueba posible de haber alcanzado la semejanza de Cristo. En segundo lugar, que estaban "llenos de todo conocimiento." Este es el resultado directo de la bondad. Esto no se refiere al conocimiento intelectual y no se dirige a un discernimiento espiritual. Ser inteligente no significa que uno está "en Cristo." Pero la percepción espiritual, la capacidad de ver las cosas espirituales y saber lo que es de Dios y lo que no, es el signo de una persona santa. En tercer lugar, la iglesia en Roma demostró su capacidad "para instruirse unos a otros." Debido a que los romanos eran buenos y tenían la visión espiritual, fueron capaces de enseñar y guiar a otros en la vida cristiana. Podían incluso corregir unos a otros en el amor cristiano y así bendecir a los demás y la iglesia.

3 . Pablo, en el versículo quince, dijo que él les había escrito con atrevimiento en puntos. Algunos han sugerido esos lugares en esta carta: 6:12-21; 9:17, 18; 12:03; 13:03, 4 y ciertamente 14:01-15:13. Es interesante observar que esta carta incluye algunas de las declaraciones cristianas más profundas que se han escrito. Pablo, sin embargo, no opta por llamar la atención sobre eso. En cambio, parece que Pablo está dispuesto a permitir que la letra y su comprensión de la misma hable por sí misma. Él ha hablado, dictado algunas de las palabras más poderosas jamás registradas que alteran la vida.

4 . Note las palabras de Pablo relacionadas con la oración. La primera vez que pide a los romanos "luchar " con él en la oración. (V.30) La oración no es siempre una cosa fácil. La respuesta de Dios a la oración de Pablo tuvo graves consecuencias.

Romanos

Bien con Dios

Lección Cuarenta y Seis

Página 4 de 4

Hoja de trabajo para alumnos

Reúnanse

- = Pablo estaba tratando de sacar lo _____ de la _____ en Roma.
- = Él quería que vieran que todos estaban parados sobre terreno _____ delante de _____ cuando tenían _____ en Jesús.
- = Dijo que su _____ en la vida estaba llevando _____ a Cristo Jesús al servir a Dios.
- = Su ambición fue siempre la de encontrar a personas que _____ habían oído hablar de _____ y darles las _____ por primera vez
- = Pablo compartió con los romanos su gran deseo de ir a _____. Le dijo a los romanos que él tenía toda la intención de pasar a _____ en su camino a España. Él quiere pasar _____ con ellos, y cumplir con su profundo _____ de conocerlos y a su _____.
- = Pablo _____ a los romanos a unirse a él en _____ por su viaje y por su _____ en _____.

**Versículo a Memorizar: “Por tanto, mi servicio a Dios es para mí motivo de orgullo en Cristo Jesús.”
Romanos 15:17 (NVI)**

Un Camino Romano a la Salvación:

Romanos 3:23 “pues todos han pecado y están privados de la gloria de Dios.” Todos somos pecadores y necesitamos la salvación.

Romanos 6:23a “Porque la paga del pecado es muerte.” Porque la ley de Dios es inmutable. Si alguien peca, la paga del pecado es la muerte y ese precio se tiene que pagar. Y el precio es la muerte.

Romanos 5:8 “Pero Dios demuestra su amor por nosotros en esto: en que cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros.”

Dios nos ama tanto que según Juan 3:16 envió a Su Hijo, Jesús a morir por nuestros pecados.

Romanos 6:23b “mientras que la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor. La pena o precio del pecado es muerte espiritual, pero Dios, a través de la muerte de Jesús en la cruz, pago esa deuda y ahora todos podemos tener vida eterna. Vea también II Corintios 5:21.

Romanos 10:9, 10 “que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo. Para recibir el regalo de Dios personalmente, la vida eterna en Cristo Jesús, tiene que confiar que Dios es quien dice que es. Tiene que creer que Dios lo levantó (a Jesús) de entre los muertos y aceptar todo lo que dice la Biblia acerca de Dios, y Su Hijo, Jesús. Luego dice (confiesa) con palabras, Jesús es Señor,” como declaración de fe. Cree en “su corazón” significa que cree con su mente y con todo su ser.

Romanos 10:13 “todo el que invoque el nombre del Señor será salvo.” Tiene la promesa de Dios mismo que si usted hace lo que dice Romanos 10:9-10, se convertirá en hijo de Dios y tendrá vida eterna.

Romanos 12:1, 2 “Por lo tanto, hermanos, tomando en cuenta la misericordia de Dios, les ruego que cada uno de ustedes, en adoración espiritual, ofrezca su cuerpo como sacrificio vivo, *santo y agradable a Dios.² No se amolden al mundo actual, sino sean transformados mediante la renovación de su mente. Así podrán comprobar cuál es la voluntad de Dios, buena, agradable y perfecta.” El convertirse en un creyente cristiano es un acto de toda la vida de fe y adoración.